



Union des familles laïques de Saint-Maur-des-Fossés
« Nous voudrions donner à toutes les intelligences libres les moyens de comprendre
et de juger elles-mêmes les événements du monde ». Jean Jaurès

L'ufal, c'est

lier le combat social et le combat laïque

contre tous les intégrismes

pour une santé solidaire

un combat féministe

un emploi pour tous

la défense du service public

la défense de l'école publique

le droit opposable au logement

la laïcité, c'est

croire ou ne pas croire,

c'est penser ce qu'on veut en toute liberté

1) la liberté de conscience

2) le libre exercice des cultes

3) La « séparation » des autorités publiques et des religions

Loi du 9 décembre 1905, article 2 : « la République ne salarie, ni ne subventionne aucun culte. (...) »

Assurer l'égalité de tous devant la loi
Permettre l'émancipation des individus

*La laïcité n'est rien d'autre que le cadre
juridique (l'ensemble des lois)
applicable à tous, qui garantit la liberté
de conscience.*

En savoir plus sur l'UFAL – l'Union des Familles Laïques :

www.ufal.org

Info/contact Ufal Saint Maur : **ufal94100@orange.fr**